

まいばらの話題をお届け

# Maibara Topics

## 県内初!電動キックボードのシェアリングの実証実験を開始



8月17日、市の観光地域づくりを行う(一社)びわ湖の素DMOが、電動キックボードシェアリングサービスを提供する(株)Luupと連携し、県内初となる電動キックボードのシェアリングサービスの実証実験を始めました。

電動キックボードは米原駅西口に6台設置され、16歳以上であれば運転が可能(免許不要)。琵琶湖へのアクセスなど米原駅を降りた後の二次交通として周遊観光の促進を図ります。

実証実験は12月19日まで行われます。詳しくは「ちょいノリびわ湖」のウェブサイトをご覧ください。



## 市文化財保存活用地域計画が認定



7月21日、市内の文化財を保存・活用するための総合計画となる「米原市文化財保存活用地域計画」が文化庁より認定されました。

認定は県内9件目で、計画実施により住民や民間団体、行政などが総がかりで「地域の宝」である文化財を守り、活かし、伝える体制が構築され、文化財の確実な継承が図られることが期待されます。

## 伊吹山植生復元の連携協定締結



8月29日、市は滋賀特機(株)と伊吹山植生復元プロジェクトの連携協定を締結しました。

協定は、互いに連携協力することで、自然保護の持続的な推進を図り、伊吹山の植生の復活を目的としています。滋賀特機(株)の技術を活用し、伊吹山での効果的な獣害対策等の実施が期待されます。

## 馬渕教育長が再任



8月7日、米原市教育長の任命式を行い、任期満了に伴い再任用となった馬渕均教育長に任命書を手渡しました。任期は令和5年8月14日から令和8年8月13日までの3年間です。

## ミッチャー9月からは英語指導へ



8月22日、SEA(スポーツ国際交流員)を5年間務めたミッチエル・ジェミー・ゾーンさん(ミッチャー)の任期満了に伴う退任式を行いました。9月20日からはMGT(市国際理解教育協力員)に改めて就任し、子どもたちの英語指導などに携わっています。